

JAPAN DIY HOME CENTER SHOW 2017

に出展してきました

8/24-26 幕張メッセにてJAPAN DIY HOME CENTER SHOW 2017に出展してきました。当社の今年のメインは、もちろん竹あかり！！



今年は、『竹あかり』に仲間が増えました。
丸太の真ん中を抜き取って、木の皮を削って、竹用ドリルで穴あけした
『こもれび』
竹が身近にない方でも木材ならあるんじゃないでしょうか？
とても癒されるでしょう。

今年は、DIYが大好き若手が走ります。
25日は、大忙し。
午前は、森泉さんのトークショーに参加し、
午後は、DIY・リノベーション女子講座に参加してきました。
スターエムのPRできたのかな？



竹用ドリルは、今年も好評で
穴あけしていただいたお客様は、
切れ味のよさにもっとビックリ
されていました。



毎年たくさんのメーカー様が出展されておられます、どこもすばらしい展示で
目移りしてしまいます。当社はまだまだ…。
来年は、もっとお客様に見てもらえるようにがんばろう！！
と来年へ向けて一致団結しております。

来年、当社ブースでお待ちしております。



スターエム情報をカラーで見たいお客様はメール受信をお勧めいたします。

お問い合わせは、スターエムまで FAX 0794-83-0373

スターエム情報をFAX受信からメール受信に変更をご希望される方は、御社名、FAX番号、メールアドレスを右記アドレスまでご連絡下さい。アドレス：gimune@sonap.com